



Periódico local fundado por la J.M. de A.C.

Dirección, Redacción y Administración: Calvo Sotelo, 9

Año III

Alcalá de Guadaira, 2.ª quincena de Enero de 1948

Núm. 35

Una cifra record

En Alcalà nacieron 517 personas durante 1947

En nuestro Registro Civil se respira un grato ambiente de optimismo y trabajo. Exponemos a uno de los funcionarios el deseo que tenemos de informar, por medio de "RUTAS", del movimiento demográfico alcalareño durante el año que ha terminado, y con la mayor amabilidad nos dice:

"Durante 1947 han nacido en Alcalá 517 personas. El número de varones y hembras nacidos ha sido, aproximadamente, igual. Esta es una cifra "record" que no ha sido alcanzada hasta la fecha. Hemos repasado los archivos y no hemos encontrado en ningún año cifra superior a la del pasado, ni siquiera un coeficiente de natalidad parecido.

"Las defunciones acusan una cifra baja: en total, 227 personas fallecidas durante el año pasado.

"Como se ve, la diferencia de nacimientos y defunciones es de 290 personas, que ha sido el aumento de

¿CABALGATA DE REYES MAGUS EN ALCALA.

Por noticias de fuente oficiosa a in no confirmadas, tenemos conocimiento que para el año próximo se proyecta sacar una cabalgata de Reyes Magos para repartir juguetes eratre los niños pobres.

"RUTAS", desde estas líneas frece su colaboración más esponasa. población de derecho que ha experimentado la ciudad.

"Y, por último, los matrimonios. Se han celebrado 221, casi todos de alcalareños y alcalareñas. El máximum de matrimonios lo registraron los meses de mayo y junio. El de nacimientos, diciembre, en cuyo mes nacían dos niños diarios."

Finalmente, una nota simpática: el día 10 de diciembre nació un niño hijo del conserje del Juzgado Municipal, Francisco Pérez Cruz, y por expreso deseo de éste se le pusieron los nombres de todos los funcionarios del Juzgado. El niño se llama Alberto Fernando Manuel Pérez Sánchez.

Con tan buenos padrinos, ¿quién va a poder con el chaval?

EL ALCALA JUGARA EN J'REZ El proximo dia 8 de febrero

Con este motivo, "RUTAS" sorteará entre sus lectores y simpatizantes un billete de ida y vuelta para acompañar a nuestro equipo. Una entrada de preferencia en el Estadio Domecq y cincuenta pesetas en metálico.

El premio se adjudicará al número igual al premiado en el sorteo benéfico de ciegos de esta provincia en el día 4 de febrero de 1948,

La papeleta vale cincuenta cénti-

¡Animo, y buena suerte!

El dinero que haya usted de economizar mañana, economícelo hoy. Cuanto más pronto encargue sus cartas, sobres, facturas, etc., más pronto aumentarán sus beneficios. ENCARGUELO USTED HOY MISMO a

CABEZA Ntra. &ra. del Aguita, 5

Los 75 años del tren de Alcalá

Según don José Andrés Vázquez, en enero de 1873 se inauguró la línea Sevilla-Alcalá. El tren cumple, por tanto, en estos días setenta y cinco años. Durante ellos ha sido el vehículo preferido del elemento trabajador y el imprescindible de los panaderos. Todos han ido pagando sin protestar las tarifas, cada vez más altas, que les han ido imponiendo. No se han atendido ninguna de las reclamaciones referentes a horarios que se han formulado, y así el público ha tenido que procurarse otros medios, porque los del tren son inútiles.

Setenta y cinco años de servicio bien merecen una jubilación.

No pedimos—porque sabemos que no lo hay—material nuevo ni comodidades sibaríticas; pedimos un mínimo de acomodo y un máximo de seriedad. Porque es intolerable que en un trayecto de 13 Km., sin cruces ni complicaciones, NI UN SOLO TREN SALE PUNTUALMENTE NINGUN DIA, y a veces los retrasos son de horas enteras. Setenta y cinco años de servicios es un buen motivo para meter al tren entero en ese Museo Ferroviario de Madrid, aunque dudamos que allí lo quieran. Y que con él se vayan también el viejo espíritu, la insuficiencia y la informalidad. Ni Alcalá ni los alcalareños ni Sevilla merecen esta caricatura de tren, todo lo pintoresco que se quiera, pero de todo punto perjudicial.

Envío: al Excmo. Sr. Conde de Guadalhorce, en quien tenemos puestas nuestras esperanzas de un tren mejor.—Que con este artículo reciba nuestra más firme adhesión a su nombre y su obra, que han pasado por legítimo derecho a la historia de España.

"Los ferrocarriles... no gozan de la estimación pública. Tengo que confesar que después de dos años y medio de gestión no me siento complacido de mi labor ferroviaria, y poco o nada puede agradecerme el país en este sentido. No me siento, no obstante, vencido. Daré cuanto haya que dar en esta nueva etapa."

(Palabras del Ministro de Obras Públicas en Madrid, el 8 de enero de 1948.)

JEROMIN

Hay un género literario, el costumbrismo, no muy cultivado o, por lo menos, pocas veces utilizado con acierto. Pues bien, este género es el que ahora llama nuestra atención.

El costumbrismo es un género literario en el que el novelista toma sus argumentos de la vida real, siendo éste el fácil motivo que le permite describir las costumbres y usos del medio en que se desarrolla su tema.

Entre los pocos que han utilizado con acierto, como decíamos antes, este género literario, tenemos a Fernán Caballero, que con su inmensa personalidad casi nos tapa la sencilla figura de un frailecillo, el padre Luis Coloma, a quien hoy nos vamos ha dedicar especialmente. Es verdad que el padre Coloma no ha llegado a alcanzar las altas cumbres de Cecilia Bous de Faber (Fernán Caballero), pero hay quien dice que la verdadera elegancia, literariamente hablando, reside en la sencillez, y por eso este autor, tan sencillo, nos resulta sumamente elegante.

Y poco a poco nos vamos acercando, casi sin querer, a nuestro tema, a "Jeromín".

Porque (¿podríamos llamarlo así?) el verdadero milagro literario del padre Coloma fué el llegar a fundir la sobriedad de la biografía histórica, con la maravillosa delicadeza de su novela de costumbres, dando una nueva amenidad e interés a la biografía, que antes carecía de ella.

Y esto es lo que hace en "Jeromín" (¿quién puede adivinar?) en los primeros capítulos de la que no dudo en llamar su novela, en ese pequeño diablillo que corretea por las calles capitaneando a sus amigotes, casi todos mayores que él, al heroico e invicto Don Juan de Austria, vencedor de Lepanto. ¿Y quién, si no fuera porque la Historia ha hecho su figura tan bien conocida, reconocería en aquel débil muchacho, a quien Felipe II quería inclinar hacia la clerecía, al rayo de la guerra, al terror de los otomanos?

Y ya muy adelantada la obra, casi en su último capítulo, aún no decae su interés cuando va tratando de descubrir a través del tiempo cómo el vencedor de Lepanto, "Juan el pre-destinado" de Pío IX no murió de muerte, natural, sino envenenado. Y cómo trata de buscar al asesino, deteniéndose por la duda entre Antonio Pérez, Guillermo de Orange e Isabel de Inglaterra, abriéndonos un interrogante: ¿fueron los tres alia-

En fin, "Jeromín" es una sencilla obra, didáctica y amena, que merece la pena de ser leida.

C. MARTIN.

C. I. A.

Compañía de Seguros y Reaseguros Lelegado. D. FERNANDO BOCANEGRA ALCALA DE GUADAIRA

ASI SE EXPLICAN MUCHAS COSAS...

De los 365 días que tiene el año y que Dios nos ha dado para distribuir entre las ocupaciones del cuerpo y del alma, hay muchos que, ocupados en la dura lucha por la vida, no dan al alma lo que corresponde, y el alma, falta de ejercicio, no tiene ocasión de limar algunas de sus aristas, de perder asperezas, de gastar los propios filos que pueden molestar a los demás. De esto hay ocasión con un sistema español que inventó un capitán de los Tercios llamado Ignacio de Loyola. El sistema se llama los ejercicios espirituales.

Sigue adplante, lector, no te asustes. Ya sé que vas a decir que esto es cosa de beatos, pero yo te digo, tan tranquilo, "mentira; esos son los que no van". A los ejercicios van los hombres de buena voluntad que quieren superarse, mojorarse. Lo que allí se aprende se traduce al exterior: cumplimiento severo del deber, honradez hasta el sacrificio.

Y para demostrarte que eso de los "beatos" es la salida que tienen los que no quieren arreglar su vida, te cito sólo un ejemplo:

La directiva del Atlético de Bilbao manda anualmente a sus jugadores profesionales a la Universidad de Deusto, durante una semana, a practicar los ejercicios. Son los ejercicios espirituales, porque los corporales los hacen a cargo de Mr. Bagge durante el resto del año.

¿Te explicas ahora por qué el Atlético de Bilbao tiene esa moral? Cuando sr habla de él se dice que es un "equipazo", y. efectivamente, tiene más covas de España y de Liga que casi todos los demás equipos juntos. Ahí está el secreto: los preparan físicamente y, a la par. les inculcan, por medio de los ejercicios, el amor al cumplimiento de su deber de futbol'stas, de "trabajadores de la pelota", como decía recientemente el pundonoroso Alconero.

Como éste pueden citarse muchos eiemplos; pero basta por hoy. Me daría por satisfecho con que pensaras un poco y vieras la explicación de muchas cosas... El mundo no está tan perdido como se dice, lector.

ALMACENES LAZARO

COLONIALES ROBERTO LAZARO Y COMPAÑIA SEVILLA

Despacho: O'Donrell, 27 - Teléfono 23510 Almacén v Oficinas: Itálica, 1 - Teléfono 27645

SAN JOAQUIN PANADERIA Y CONFITERIA PLAZA DE CERVANTES, 6

Le interesaba saber que... as mejores PEL·IZAS-GABANES y GABARDINAS las tiene Juan Antonio Alvarez - P. Galdós, 1

JESUS HERNANDEZ SANMIGUEL Tejidos - Calzados - Paqueteria Falange Española, 22

Nuestras calles...

Conde de Guadalhorce

En primer plano de la actualidad nacional el Conde de Guadalhorce, dedicamos hoy unas lineas a explicar a nuestros paisanos la personalidad de este espanol ilustre, cuyo nombre lleva una de nuestras calles.

ingeniero de caminos, canales y puertos, es el constructor del pantano de El Chorro (Málaga), joya técnica de la ingenieria mundial, por cuya obra Alfonso XIII le concedió titulo de nobleza. Fue ministro de Obras Públicas en la Dictadura, y desde allí realizó las siguientes obras gigantescas: todo el sistema de pistas español, utilizando por primera vez los firmes especiales; aprovechamiento de todos los ríos españoles, mediante las Confederaciones Hidrográficas; mejoras en todos los puertos y muchas otras tareas, cualquiera de las cuales es bastante para hacerlo acreedor a nuestra admiración.

Elegido en un Congreso Internacional para dirigir el "metro" de Buenos Aires, condicionó su actuación a que se empleasen en la obra materiales españoles con preferencia, y hoy nuestros castizos azulejos decoran la severidad subterránea porteña. Y ahora ha sido designado para la Presidencia del Consejo Superior de la R.E.N.F.E. Se llama don Rafael Benjumea Burín, y es sevillano.

Dios le conceda en su nueva difícil misión el mismo éxito de siempre.

ONDAS —

A PLAZA PARTIDA

Así podríamos decir, utilizando la vieja denominación taurina, que se hacen las esperas en la Estación de Autobuses. La eterna discusión entre alcalareños y nazarenos sobre el derecho a utilizar la sala encristalada de la estación se ha resuelto como el pleito de Salomón, dividiendo por la mitad exacta. Han puesto unos cordeles, unas flechas por la mitad del salón... Todo muy artístico.

Y EL TREN..

Hablar del Leyland sin hablar del tren nos parece irrespetuoso y parcial. El tren, señores ex viajeros, sigue tan mal como siempre. Hacen ustedes muy bien en no ir por allí.

ADOQUINES

No, señores; aunque el título lo dé a entender, no vamos a hablar de nadie. Es que, según noticias, el Ayuntamiento va a iniciar las obras de adoquinado desde el fin de la calle San Sebastián hasta el Matadero, y desde General Franco hasta la carretera. Nos parece excelente.

APARATOS RADIORECEPTORES

Ultimos modelos

No adquiera su aparato sin pedir antes una prueba de los distintos tipos INVICTA, AGRIS, DIAMANTE A/UL.

DUCAL y OPTIMUS Agencia Oficial y Ventas: Casa TERRON Blanca de los Rios, 13 :-: Tel. 180

15 días en Alcalá

*ENFERMOS

Se encuentra muy mejorada de la afección sufrida doña Dolores Gutiérrez, viuda de Rodríguez. Le deseamos un total restablecimiento.

Guarda cama don José González Peña, que sufre una delicada enfermedad. Hacemos votos por su pronta convalecencia.

NECROLOGICAS

Al cumplirse el primer aniversario de la muerte de doña Carmen Bono, viuda de García-Donas, renovamos a sus familiares nuestra más sincera condolencia.

Igualmente en el primer aniversario del fallecimiento de don Joaquín Cano Guerra, enviamos a sus familiares nuestro más sentido pésame.

Ha dejado de existir en nuestra ciudad, el pasado día 5, confortada con los Santos Sacramentos, la respetable señora doña Agustina Comesaña. A sus hijos, nietos y demás familia, nuestra más sincera expresión de pesar por tan sensible pérdida. VIAJEROS

Terminadas sus vacaciones de Pascua, marchó a Madrid, donde continuará su labor en la Escuela de Altos Estudios Mercantiles, don Juan Ortiz.

Pasó unos días en nuestra ciudad el doctor Bono Gutiérrez-Cabello, protector de esta revista.

OPOSICIONES

Han aprobado brillantemente el primer ejercicio de las oposiciones de auxiliares de Tribunales de Justicia las señoritas de Espina. Enhorabuena.

NOTA

En la imposibilidad de hacerlo personalmente, el capitán de la Guardia Civil don Manuel Cubas Talaverón agradece desde estas líneas a sus numerosas amistades las felicitaciones de que fué objeto con motivo de su onomástica.

C. del T.

EMPRESARIO: NECESITAS UN HOMBRE COMPLETO A TUS ORDENES, UNA PERSONA DE CONFIANZA. DA FACILIDAD A TUS OBREROS PARA QUE PRACTIQUEN LOS EJERCICIOS ESPIRITUALES, Y COMPROBARAS SU RESULTADO.

Igualatorio Médico Andaluz I. M. A.

Agente: D. Miguel Canales López Ntra, Sra, del Agui a, 18

Sótano H

Especialidad en vinos de IGLESIAS Espléndidas tapas Plaza José Antonio

DEPORTES

El C. D. Alcala de nuevo en cabeza del grupo

Ya tenemos otra vez al Alcalá a la cabeza de la clasificación. Con la victoria en Marchena el pasado domingo, se coloca en una envidiable situación, ya que a sus adversarios más próximos—Jerez e Isla Cristina—les corresponde en esta jornada desplazarse a Cádiz y Dos Hermanas, respectivamente, en donde, por razón de lógica, deben sucumbir, y en este caso, el Alcalá, que debe vencer al Morón, continuaría en cabeza, a dos puntos de su más inmediato seguidor.

Lo veremos en Santa Lucía frente al Morón B., equipo éste que, aunque se encuentra mal situado en la tabla, es un peligroso adversario, dada la rivalidad que existe entre ambos conjuntos y la indudable valía del "once" visitante.

El C. D. Alcalá ha de salir dispuesto a triunfar, sin confiarse (¡cuidado con el Morón, que ya ha dado más de un disgusto!) y hacer lo posible por conseguir un abultado tanteo que aumente el gol "average" de nuestro equipo, digno de tenerse en cuenta en vista del desarrollo del Campeonato.

JORNADA 14 Resultados

Minas Reunión, 2; Isla Cristina, 2. C. D. Ecija, 0; C. D. Jerez, 0. Dos Hermanas, 3; J. Deportiva, 0. H. Gaditano, 2; Osuna B. C., 0. R. C. Portuense, 2; Morón B., 1. A. D. Cros, 3; Marchena B., 3. C. D. Alcalá, 1; Triana C. F., 0.

JORNADA 15 Resultados

Triana C. F., 2; Minas R., 0.
Isla Cristina, 4; C. D. Ecija, 1.
C. D. Jerez ,4; Dos Hermanas, 0.
J. A. Deportiva, 1; H. Gaditano, 0.
Osuna B. C., 2; R. C. Portuense, 0.
Morón B., 1; A. D. Cros, 1.
Marchena B., 0; C. D. Alcalá, 1.

TRESCIENTOS SESENTA DIAS PARA TI Y SOLO CINCO PARA TU ALMA. LA DESPROPORCION ES MUCHA, PERO SI LOS APRO-VECHAS, PUEDES SALVARTE.

Sastrería MAURI Confecciones C. Guadalhorce, núm. 24 CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. P.

C. D. Alcalá. 15 10 2 3 37 20 22 Isla Cristina 15 10 2 3 29 23 22 C. D. Jerez. 15 10 4 42 23 21 1 C. D. Ecija. 15 9 2 4 40 23 20 A. D. Cros. 15 8 3 32 26 20 4 Portuense ... 15 8 1. 6 24 22 17 Dos Hnas. ... 15 6 3 6.34 29 15 H. Gaditano. 15 7 1 7 25 23 15 Triana C. F. 15 6 1 8 37 31 13 5 1 9 30 39 11 Minas R. ... 15 Osuna B. C. 15 5 1 9 18 36 11 Morón B. ... 15 4 2 9 31 34 10 J. Deportiva. 15 3 2 10 18 41 8

Marchena, B., O C. D. Alcalà, 1

Marchena B. 15 1 2 12 18 50 4

Asistió bastante público a presenciar este encuentro, a pesar de lo desapacible del tiempo. El terreno de juego, debido al temporal de lluvias, se encontraba en muy malas condiciones, lo cual impidió que el juego se desarrollase con normalidad.

En el primer tiempo dominó más el Alcalá, que jugaba a favor del viento, mostrándose su delantera peligrosa y profundizadora. Faltando dos minutos para finalizar esta parte, Hernández recoge, oportuno, un buen servicio de Sánchez y lo introduce de cabeza en la red, consiguiendo el único tanto de la tarde.

En la segunda mitad, el Alcalá sale dispuesto a conservar la ventaja obtenida y repliega sus hombres, con lo que el Marchena queda sometido a un estrecho marcaje. Por consecuencia lógica, éste domina insistentemente, sin que su delantera acierte con el marco alcalareño, muy bien defendido por Gutiérrez.

Por el Marchena destacó su línea de medios, que hizo un magnífico partido, y el trío defensivo. Por el Alcalá se distinguieron Fausto, el mejor sobre el terreno; Gutiérrez y Angelito, no obstante haber hecho un buen partido sus restantes compañe-

El arbitraje del señor Peral, bueno-El C. D. Alcalá se alineó así: Gutiérrez; Fausto, Zamorita; Herrera, Miguel, Angelito; Sánchez, Morillo, Hernández, León y Paquiqui.

J. M. A.

TE EJERCITAS EN LA LUCHA POR LA VIDA. ¿POR QUE NO EJERCITARSE CONTRA LA VIDA CENAGOSA Y PODRIDA?

.......

DEL TIEMPO PASADO ESQUINA DE LOS POETAS

Eran los tiempos del tren de Alcalá; de aquél tren que se tenía como simbolo de lentitud y falta de puntualidad en su servicio. Los que lo conccimos recordamos cómo era, aquel conglomerado de hierro, madera, personas y animales eran arrastrados fatigosamente por aquellos portentos de locomotoras que se llamaron "Jua na y Adela".

Hoy reconocemos lo injusto de nuestros insultos para aquél tren, pues han pasado treinta años del progreso y gracias a la perfecta organización Ilamada RENFE seguimos sufriendo la falta de puntualidad en el servicio como así mismo aumentada la lentitud en su recorrido.

Pues bien, entonces como ahora, los viajeros formaban sus tertulias durante el camino: Un dia, ya estaban reunidos los de siempre, panaderos, empleados, corredores, etc., sonaron las tres campanadas que tanto nos hicieron correr, se oyó un pito y tras un prolongado y agudo silbido se puso en marcha envuelto en nube de blanco varot y sucio humo aquello que se llamó el tren de Alcalá.

Habrian transcurrido unos doce o quince minutos de lento caminar. cuando una exclamación dirigida hacia la ventana se oyó: "alli va el caballo blanco, el del caballo blanco nos deja atrás". Todos los viajeros de aquel cajón (llámese vagón), se apiñaron en las reducidisimas ver.tanillas de las estrechas puertas: nadie vió nada: un guardia civil de espléndido y respetuoso bigote y con hermosas gafas de carey siguió leyendo sin movetsé y una sonrisa se dibujó en sus labios demostrando que él no 'había caido'.

El de la visión explicó, que la noche anterior uno de los mejores jinetes había apostado que saliendo después que el tren llegaria antes a Sevilla en su caballo blanco.

Quedó el coche en completo silencio, poco a poco se fueron formando de nuevo las tertulias, nadie recordaba lo pasado y cuando faltaba puco para llegar y al pasar ante una fuerte curva y espeso bosque, se vuelve a oir, "imitarlo, mirarlo, alli va el caballo blanco, llega antes!, ¡llega antes!", todos volvieron a asomarse y esta vez, el guardia civil olvidado acó cristal, estrelló en él las flamantes gafas a tratar de comprobar la marcha del intrépido jinete.

OF SUADAIR

Esta vez el silencio fué sepulcral, unos se miraban a otros, nadie hablaba: al llegar a Sevilla nuestro bromista bajó con mucho cuidado de no encontrarse con el guardia civil.

Como lo contaron lo cuento.-J. L.

LA IGNORANCIA ES EL CAMI-NO DEL MALO, SENCILLAMEN-TE POR NO SABERSE ELEGIR ENTRE LO MALO Y LO BUENO. LOS EJERCICIOS ESPIRITUALES TE ENSEÑARAN A DIFEREN-CIARLOS. NO ES TAN FACIL CO-MO PARECE.

Gacetillas

"EL EXTRAÑO CASO DEL DOC-TOR JEKYLL"

Sorprendente historia de un hombre que tenía dos personalidades: la de hombre de ciencia digno y respetable y la de malvado. Espléndida interpretación de Spencer Tracy en este difícil papel. Ingrid Bergman, como siempre, hace gala de sus dotes de buena actriz. Con ella, Lana Turner y Donald Crips completan un reparto que bajo la dirección de Fleming ha conseguido el más apasionante estudio psicológico de la temporada.

"MI ADORABLE SALVAJE"

Graciosísimo relato en el que se ha puesto toda la gracia de Robert Paige Louise Allbritton para contar la historia de una chica que importó un salvaje para ver sus reacciones amorosas. Una cinta supercómica.

"ASI ES MI AMOR"

Relata la vida íntima de un inventor con todos sus azares y luchas. Comedia grata y amable salpicada de chistosas situaciones y ocurrentes diálogos. Mirna Loy y Don Ameche obtienen un éxito arrollador.

<u> Panadería - Paulino Bono Alba</u> Daspachos en Alcalá y Dos Hermanas

CUERDAS PARA RELOJES encontrará en RELOJERIA GALINDO Composturas en general

RELOJERIA GALINDO Cadenitas de plata, - Medallas, -Correas de material y cristal para relojes de pulsera - Letras para carteras, - Alcalá y Ortí, 1

GRANR SALON PELUQUERIA Jacinto Ordóñez Servicio esmerado Desinfección perfecta. San Sabastián, 10

BAR ESPAÑA Café especial - Vinos y licores de todas las marcas Piaza F. Españo a, 19. - Tfno. 76

Editurial Católica Española, S. A.-Sevilla

SONETO

Daba sustento a un pajarillo un día Lucinda, y por los hierros del portillo, fuésele de la jaula el pajarillo al libre viento en que vivir solía.

Con un suspiro a la ocasión solía tendió la mano, y, no pu liendo asillo, dijo, (y de las mejilias amarilla, vo'vió el clavel que entre su nieve ardía)

«¿A dónde vas, por despreciar el nido, al peligro de ligas y de balas, y el dueño huyes que tu pico adora?»

Oyóla el pajarillo enternecido, y a la antigua prisión volvió las alas; ique tanto puede una mujer que llora!

Lope de Vega.

Lalon Gutièrrez de Alba

"MURIERON CON LAS BOTAS PUES-TAS"

(Tolerada para menores)

Pelicula norteamericana. drama dirigido por Rasul Walsh y magistralmente interpretado por Etrol Flyun y Olivia de Havilland.

Relata la vida del general norteamericano Custer, en la que se exaltan el patriotismo y el honor militar a través de heroicos episodios de la guerra de Secesión, y de la lucha contra las tribus de indios.

Es un film de largo metraje. Más de dos horas de duración.

Hermana gemela de "La carga de la brigada ligera", idénticos intérpretes y semejante asunto, reproduce las brillantes cargas de caballeria -en este caso del 7.º Regimiento de Michigán.

ANUNCIESE EN RUTAS

FARMACIA A. ESPINOSA

Sucesora: Lda. Amparo Cirera P. CERVANTES, 1

CONFITERIA Y PASTELERIA HIJA DE ISIDORO DIAZ Y COS Ntra. Sra. del Aguila, 44 - Tel. 128

> ALFA, máquinas de coser bicicletas B. H. Camas niqueladas

Rte: JUAN GUILLEN DE LA COSTA

Gutiérrez de Alba. 2

TINTORERIA BOUR RELLIER Limpieza y teñido de toda clase de prendas - Lutos en 48 horas Sucursal: Calvo Soteio. 3

ALTA COSTURA Corte y confección de toda clase de prendas Modas infantiles Paquita Moreno — Canalejas y Méndez, 4